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Buenas Nuevas para los Culpables
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[0:00] Vamos a nuestras Biblias, al libro de Hechos de los Apóstoles. Estamos en el capítulo 3.

Hechos de los Apóstoles, capítulo 3. Originalmente habíamos pensado hablar de los
versículos 3 al 21, pero estaremos viendo del versículo 17 hasta el 19.

Voy a leerlo hasta el 21, pero vamos a estar hablando hasta el 19. Más ahora, hermanos,
sé que por ignorancia lo habéis hecho, como también vuestros gobernantes.

Pero Dios ha cumplido así lo que antes había anunciado por boca de todos sus profetas,
Jesucristo había de padecer.

Así que, arrepentíos y convertíos para que sean borrados vuestros pecados, para que
vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio.

[1:30] Y como la pantalla no está presente ahí, pues ahí lo dejamos. Vamos a orar. Padre
eterno, soberano, glorioso, majestuoso, a quien nadie aconseja.

Qué bueno que eres un Dios amoroso, compasivo, grande en misericordia y lento para la
ira.

Y eres un Dios justo. Y por causa de tu justicia, tuviste un plan eterno de redención,
enviando al único que podía pagar la culpa para satisfacer la justicia de un Dios santo
como tú, tu unigénito, tu amado Hijo Jesucristo.

A Él hemos venido a adorar en esta tarde, a exaltar. Queremos conocer más de ti, oh
Dios. Gracias por tu santo espíritu, que fue derramado de manera permanente en los
creyentes en aquel día, en el día de Pentecostés, y que ha sido derramado en el corazón
de cada uno de tus hijos.

Abre nuestras mentes, nuestros corazones, que los que te conocemos te adoremos, te
alabemos, y te demos gracias por lo que tú has hecho en nuestras vidas. Y los que no te
conocen, sean atraídos a ese Señor Jesús, a ese siervo humillado, quebrantado por
nuestros pecados.

[3:11] Sé con nosotros, pedimos tu dirección y guía. En Cristo Jesús lo pedimos. Amén. A los
que han estado aquí antes, ustedes saben que estamos en el capítulo 3 del Libro de los
Hechos de los Apóstoles.

Y para decirles que vamos a estar haciendo en esta tarde, primero vamos a dar una
breve ilustración, después vamos a estar tomando tres puntos.

El primero, para los que toman notas, si quieren tomar notas. El contexto, un
acontecimiento milagroso. Segundo, Pedro apela o reta la conciencia de sus hermanos
israelitas.

Y en tercer lugar, las buenas nuevas son ofrecidas a los culpables. Lo vamos a repetir
más adelante cuando vayamos desarrollando. Y después veremos algunas lecciones de
provecho y la conclusión.

Como ilustración, yo quiero que usemos nuestra imaginación. Ustedes alguna vez van de
camino a un lugar, conduciendo. Es un lugar que no es muy conocido, pero ustedes
saben que por esa calle se llega, sobre todo en las montañas de Pensilvania, que a veces
uno no quiere perder una curva, porque a lo mejor cogen la calle que no es pero nada.
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[4:29] La cosa es que ustedes no llevan el GPS ni el teléfono. O sea, van por la memoria.
Ustedes saben que por ahí es que se llega, y por ahí hay un puentecito, y después que
doblan allá, pues llegan. Y uno va como, oye, quieren llegar a donde van.

Pero resulta que empiezan a haber letreros en el camino, en el camino, que dicen,
precaución un poco más adelante. Adelante un solo carril. Después otro letrero.

Reduzcan que hay un desvío. Y ustedes dicen, pero ¿cómo va a ser? Si yo me meto por
una calle, yo no sé cómo voy a llegar a donde voy. Bueno, pero ustedes siguen
manejando con la esperanza de que van a llegar antes de que la calle ya no haya por
donde continuar.

Y siguen ahí, medio asustados, medio con incertidumbre, hasta que lleguen a un sitio
donde dice, calle cerrada, prohibido el paso.

Eso lo uso como introducción para lo que voy a decir ahora. Para mí eso, a mí me turba
eso.

[5:35] Porque yo digo, ahora y ahora, ¿cómo voy a llegar a donde iba? Porque no sé por dónde
coger. Bueno, la cosa es que, imaginémonos, de nuevo, esto es nuestra imaginación que
vamos a usar.

No estoy enseñando teología ni nada, es una ilustración imaginaria, imaginaria, ¿ok? Por
si acaso alguien dice, pastor, usted enseñó algo errado. Pero escuchen esto, vamos a
imaginar que aquí en la comunidad hay una invitación a un pasadía, todo incluido.

Van a haber helado, van a haber refrigerios, van a haber juegos para los niños, van a
haber entretenimiento para todos los adultos y algunos de ustedes deciden, bueno,
vamos para allá con la familia, pasarnos el día.

Y van a ese gran evento, a un parque lindo, escogen uno de esos parques, naturales de
aquí, y una gran cantidad de personas van. Imagínense que de repente, estando ahí,
todos gozosos y qué alegría, qué bendición, estando todos reunidos ahí, se encuentran
inmersos en un catastrófico evento.

La tierra debajo se abre como si fuera el cráter de un volcán y todos los que están ahí
descienden en espanto. Imaginémonos que siendo absorbidos, inmersos en esto, es
como que vamos en un túnel y ya nos despedimos de todo en la tierra y vamos por ese
túnel, camino a nuestro destino final.

[7:09] Pero estamos conscientes y estamos mirando que en las paredes del túnel hay letreros y
algunos de esos letreros dicen, oh, pero mira, hay un letrero ahí que dice, y como Moisés
levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que el Hijo del Hombre sea levantado
para que todo aquel que en él cree no se pierda mas tenga vida eterna.

Juan 3, Juan 3, 14 y todo el mundo va en camino, hay otro letrero, otro letrero, Juan 3, 18
el que en él cree, el que en él cree no es condenado, pero el que no cree ya ha sido
condenado porque no ha creído en el nombre del Unigénito Hijo de Dios y usted va
camino a su destino final mirando para esos lados, mirando su letrero y mirándose a sí
mismo.

Que el que cree tiene vida, pero el que no cree ya fue condenado y usted va a su destino
final ya donde no hay regreso. Probablemente algunos estarán preocupándose ya y otro
que, y por ahí dice, porque de tal manera, o porque, Juan 3, 16, porque de tal manera
amó Dios al mundo para que todo aquel que en él cree no se más tenga vida eterna.

Imagínense, si usted tuviera en esa situación, ¿qué estuviera usted pensando? si usted
ha hecho la paz con Dios y está en Cristo, pero si usted va camino en ese túnel y está
viendo esas advertencias, yo no creo que usted va tan muy a gusto.

Más adelante, al final, vamos a volver a repasar esta ilustración, pero estaremos viendo
hoy un pasaje, este pasaje en el libro de Hechos de los Apóstoles en el capítulo 3.
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[9:15] Y si empezamos ahí donde empezamos hoy, aquí a leerlo, vamos a encontrar lo
siguiente. Vamos a encontrar a Pedro y a Juan, voy a leerlo, vamos a encontrar en el
versículo 17 que dice, más ahora hermanos, sé que por ignorancia lo habéis hecho, pero,
¿qué hemos hecho qué?

Porque empezamos ya adelantado, Pedro le está hablando a todos esos hermanos
israelitas que habían sido espectadores de un milagro, o sea que cuando decimos aquí,
que que Pedro dice, que Pedro les dice, más ahora hermanos, sé que por ignorancia lo
habéis hecho, ustedes y vuestros gobernantes, ¿hecho qué?

Vamos entonces a el contexto, el primer punto es el contexto, vuestro Dios, vamos
entonces a repasar, Pedro apela a la conciencia de sus hermanos, el primer punto, os
reta a sus hermanos, dice, vuestro Dios, vamos a decirle de qué estamos hablando, cuál
fue el evento, cuál fue el hecho, y entonces le voy a hacer un recuento, que el hermano
Pedro ya en las predicas pasadas se había introducido, pero los que están aquí y para el
bien del mensaje vamos a introducir el contexto, dice, vuestro Dios, el Dios de vuestros
padres, Abraham, Isaac y Jacob, ha glorificado a su hijo Jesús, Pedro le está
introduciendo con, le está predicando, le está, le está llamando que Dios había glorificado
a su hijo Jesús, pero, yo no quiero adelantarme y quiero introducirle con lo que realmente
estaba pasando, los apóstoles

Pedro y Juan habían ido al templo, habían ido al templo a orar a la hora novena, a las tres
de la tarde, y cabe recalcar que como cristianos que eran, había una reunión de oración
en el templo a las tres, y que hicieron Pedro y Juan, que fueron a la oración, a las tres de
la tarde para orar, cuando entran al templo hay un paralítico de nacimiento que les ruega
que le diera limosna, danos limosna y lo interesante aquí la palabra que usa es ruega,
porque dame una limonita, no dice así, dice que es rogada, el paralítico les rogaba a esos
dos, denme limosna, que dan una limonita si ustedes quieren, estaba empeñado,
empecinado, vamos a decir, danos limosna, y Pedro mirándoles, fijando los ojos en ellos,
le dice, míranos, y él, yo sé que Pedro habla de eso, es simplemente, esta es la
introducción, el contexto, dice Pedro, oro y plata no tengo, pero lo que tengo te doy, en el
nombre de Jesús de Nazaret, levántate y anda, y tomándolo por la mano derecha, se
levantó y al momento se firmaron su pie, su tobillo, y saltando, se puso en pie y anduvo y
entró con ellos al templo, andando, saltando, andando y saltando, y alabando a Dios, fue
recipiente de un milagro, ahora puede saltar, ahora puede andar, también saltó, que
nunca en su vida había saltado, pero oigan esto, eso fue acompañado de alabanzas a
Dios, saltó, andó y alabó a Dios, está mostrando algo que pasó en su cuerpo, pero
parece que había sucedido algo en su corazón también, acuérdense de los diez leprosos,
acuérdense la parábola que el Señor dio, que Él dijo de los diez leprosos, que diez fueron
sanados, pero solo uno se devolvió a dar gracias y a adorar a Cristo, y Cristo dice ¿dónde
están los otros nueve?

no eran diez, no fueron diez, los que fueron privilegiados, ¿dónde están los otros? nada,
ingratos, pero hubo uno que sí que creyó, así pasó con este hombre, ese hombre
anduvo, se dio cuenta que saltó y empezó a alabar a Dios, y todo el pueblo lo vio andar y
alabar, wow, empezó a dar testimonio de una vez, de una obra del corazón, si usted es
cristiano, eso tiene que evidenciarse, eso no se puede quedar escondido, trancado, yo
soy cristiano y nadie lo sabe, no, no es posible, como dicen cristianos de la secreta, eso
no existe, ¿verdad que no?

[14:43] en Hechos 3, 10, dice, y les reconocían que él era el que se sentaba a pedir limosna a la
puerta del templo, la hermosa, y él, y las personas que se dieron cuenta del evento se
llenaron de espanto y asombro, wow, por lo que había sucedido y teniendo misericordia y
teniendo asidos a Pedro y a Juan el cojo que había sido sanado y todo el pueblo atónito
concurrió a ellos al pórtico que se llamaba de Salomón, o sea, estamos hablando, este es
el evento que sucedió, cuando Pedro dice que, dice, yo sé que por ignorancia lo habéis
hecho y el hecho es porque mataron a Cristo, pero vamos a llegar ahí, la cosa que estoy
dando al contexto, en Hechos 3, 12, dice, viendo Pedro respondió al pueblo y dijo,
varones israelitas, ¿por qué aún maravilláis de esto?
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¿por qué ponéis los ojos en nosotros como si por nuestro poder o piedad hubiésemos
hecho andar a este? Como les mencioné, Pedro dice, ¿por qué no están mirando a
nosotros?

Pedro dice, no me tienen que mirar ni a mí, ni a este Juan, a estos dos pecadorcitos,
viejo. No, lo que ha sucedido no ha sido por nuestro poder, el que este ande no ha sido
por nuestra fuerza, por la palabra famosa poder, dunamos, no lo voy a decir en español
para que no se me rían, no fue por este poder que nosotros hicimos asana a este cojo, es
por alguien que está detrás de este milagro y de eso vamos a estar hablando.

Ese es el contexto. El segundo punto, Pedro apela a la conciencia de sus hermanos.
Pedro ahora reta la conciencia de sus hermanos y dice, más ahora, hermanos, varones
israelitas, yo sé que por ignorancia lo habéis hecho.

Lo que ustedes hicieron que mataron, le quitaron la vida al Hijo de Dios como si fuera un
criminal, lo vamos a expander un poquito más adelante, lo que ustedes hicieron
cometiendo este crimen ya había sido, dice, sé que por ignorancia lo habéis hecho.

[17:27] Y fíjense, Pedro, un hombre lleno de gracia, claro, tenía el Espíritu Santo, era un
cristiano, y a pesar de que ellos, él está predicando ahora el Evangelio diciéndoles que a
ustedes le está faltando una parte del, una parte del, del, del pasaje.

El asunto es que cuando Pedro, este milagro aconteció, Pedro comenzó a predicarles el
Evangelio. Y vamos a ver más detalles, como les digo, Pedro le empieza a decir,
escúcheme, lo que ustedes han hecho, lo han hecho por ignorancia.

Es que ustedes entregaran al autor de la vida, es que ustedes entregaran al Hijo de Dios,
al Cristo, al Mesías, al ungido, y que se, y que tuvieran dispuesto a darle a un criminal en
lugar del Hijo de Dios, ese crimen lo hicieron por ignorancia.

Él no les dijo, ese crimen merece el juicio de Dios a ustedes, que le caiga un rayo, ¿cómo
se atrevieron? Eso fue lo que Pedro hizo. No, le dice, aquí mismo vemos, ustedes lo
hicieron por ignorancia, mis hermanos, por ignorancia.

Miren qué corazón más compasivo, a veces nosotros no predicamos tan dulcemente
como Pedro. Como le digo, uno quisiera coger la vara y decirle, ¿cómo es posible que
ustedes no se dieran cuenta? Pedro, con mucho amor y mucha ternura, les está, lo está
instruyendo en hacia donde deben ir.

[19:01] dice, vuestro Dios, el Dios de vuestro padre, Abraham, Isaac y Jacob, ha glorificado a su
hijo Jesús.

Ustedes cometieron un crimen, mataron al hijo de Dios, mataron al hijo del Dios de
vuestros padres, y ellos eran judíos y sabían de qué estaban hablando.

Ustedes mataron al Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob y al Dios en quien ustedes
dicen creer. A eso fue que mataron. Vuestro Dios, el Dios de vuestro padre, Abraham y
Isaac y Jacob, ha glorificado a su hijo Josué.

¿Cómo? A su hijo Jesús. Y mencioné a Josué a propósito. porque resulta que Josué es el
nombre de Jesús en hebreo.

Y quiere decir Jehová es salvación. En griego Josué es Jesús. Están usando la
matemática, están conectando los cabos.

[20:23] ustedes, le dice Pedro, ustedes, al que mataron, porque Dios lo ha glorificado, Dios ha
glorificado a su hijo Jesús.

Como les dije, ¿qué quiere decir? Jehová es salvación o Jehová es salvador. Increíble.
Para mí esto fue una novedad.

Uno debería haberlo sabido antes, pero en hebreo es Josué y en griego es Jesús. en
Mateo 1.21 que vemos, el ángel le dice a María, a José, no temas.
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Cuando le dijo, reciba a tu esposa como a María, como tu mujer, porque ella dará luz a un
hijo y llamará a su nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de su pecado, en otras
palabras, y llamarás a su nombre Jehová es salvación o Jehová es el salvador.

¡Wow! ¿Ustedes creen que fue por casualidad que Dios escogió ese nombre para su
hijo? No. Jehová es salvación.

[21:39] De hecho, en el Antiguo Testamento, cuando los espías fueron enviados por Moisés a la
tierra prometida, Osea, el hijo de Nun, era uno de los dos espías.

¿Y saben qué sucedió? Que él le dijo, tú no te vas a llamar más Osea, sino Josué. Él le
dijo a Josué, al que no sé, al que con valentía dijo, en el nombre del Señor, hay gigante y
es difícil, pero vamos a confiar, él y Caleb fueron los dos únicos, recuerden, que no se
avergonzaron ni se amedrentaron y Moisés le dice, ya tú no te vas a llamar a Oseas, tú te
vas a llamar Josué, Oseas, que eres mi salvación, tú te vas a llamar a orar a Josué, que
es, Jehová es mi salvación o Jehová es el salvador.

Wow, hasta Josué en el Antiguo Testamento tenía una labor que iba a depender de Dios
para librar a ese pueblo a conquistar la tierra prometida. Está haciendo sentido hasta
ahora todo, está entendiendo.

Entonces, parte de la predicación de Pedro es decirles a ellos, ustedes, mis hermanos,
han hecho esto por ignorancia, ustedes entregaron al Hijo de Dios por ignorancia, pero a
ese Dios su Padre lo ha glorificado, pero oigan como dice aquí, Dios ha glorificado a su
Hijo, a su Hijo, a su único Hijo, Dios lo ha glorificado.

Debemos aquí hacer un paréntesis. Dice aquí en el texto nuestro, que y escúchame que
se me pasé de las Escrituras donde no está, dice pero Dios ha cumplido así lo que antes
había anunciado por boca de todos los profetas, de todos sus profetas, que su Cristo
había de padecer.

[24:15] Ustedes criminalmente hicieron todo lo que pudieron hacer para destruir al Hijo de Dios.
Cuando tuvieron la oportunidad, crucifícale, Pilato, pero aquí este ladrón, aquí esta
Barrabás, se lo suelto.

no, no, no, no, no, no, era en euforia, crucifica a Jesús. resulta que ahora ya Jesús había
resucitado a los muertos y Pedro le está diciendo a ese que ustedes entregaron, Dios lo
ha glorificado porque su Hijo, era su Hijo, pero dice que Dios había cumplido lo que había
antes anunciado por boca de todos los profetas, que su Cristo había de padecer.

Ellos criminalmente y pecaminosamente y airados y aborreciendo al Hijo de Dios
quisieron salir de él, quisieron deshacerse de él, pero estaba profetizado y cuando yo
busqué versículos de referencia eran tantos que yo dije no, salmos hablando de los
sufrimientos de Cristo, vamos a coger un pasaje familiar y conocido y vamos a leer
algunos versículos en Isaías 53, pero vean, ellos tienen la mano manchada de sangre,
pero Dios había profetizado que su Cristo iba a padecer, están viendo el hombre en su
maldad va a ser responsable ante Dios y Dios ha determinado lo que va a acontecer
porque Dios es soberano sino si Dios no controlara todo él no fuera Dios y recuerden que
Dios es santo pero oigan esto hay más todavía en este versículo 18 antes de pasar al
pasaje de Isaías donde vamos a leer varios versículos hablando del sufrimiento de Cristo
versículo 18 dice pero Dios
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Dios ha cumplido así lo que había anunciado por boca de los profetas que su Cristo que
su Cristo que su Cristo iba a padecer entonces y que quiere decir esto Cristo no dice aquí
ni Jesucristo ni dice Jesús ahora dice que su Cristo oh y quizás ustedes saben la
respuesta pero a veces no se confunde Cristo quiere decir ungido o Mesías todo es
importante en toda palabra Dios había profetizado que su que su ungido que el que iba a
venir que el Mesías que iba a venir iba a sufrir iba a padecer y es interesante la palabra
Cristo sencillo para hacerlo más simple y quizás los teólogos me pueden debatir pero yo
en lo que estuve investigando Mesías es en hebreo y cuando se tradujo cuando cuando
se dice por ejemplo en Levíticos 4-5 y el sacerdote ungido tomará de la sangre del
becerro lo que está diciendo ahí y el sacerdote

Mesías está mal pronunciado pero si ustedes lo buscan en hebreo la transliteración es
Mesías cuando habla ungido en hebreo pone la palabra Mesías pero cuando tradujeron el
hebreo en la septuagenda entonces ahí usa la palabra Cristo en el antiguo testamento
cuando habla de ungido pone la palabra Cristo o sea básicamente es el ungido y eso se
usaba dice según el diccionario vain dice los profetas eran llamados hoy Christos de el
Cristo de Dios los profetas eran llamados el ungido de Dios la palabra Mesías en
términos aplicados a los sacerdotes del antiguo testamento que eran ungidos con aceite
santo en particular el sumo sacerdote todo es importante es que la Biblia es una unidad
dice que su Cristo que su Mesías que su ungido iba a padecer pregunta no me duerman
padeció ese Cristo tuvo que padecer ese Jesucristo se cumplió esa promesa que los
profetas habían anunciado váyanse a

[29:01] Isaías 53 como digo eran tantos los pasajes sobre todo los salmos estaban llenos de
profecías de los sufrimientos del Hijo de Dios pero préstenme atención en esta porción
oigan esto afinen sus oídos porque Isaías 53 si a ustedes le dicen dame un pasaje
profético del Antiguo Testamento todos vamos directamente a Isaías 53 ¿cierto?

pero oigan esto Isaías 53 empezando en el versículo 3 si quieren sus Biblias y no me
escuchan vamos a ver si los profetas habían profetizado que el Mesías iba a sufrir oigan
despreciado despreciado y desechado entre los hombres varón de dolores
experimentado en quebranto escondimos de él su rostro fue menospreciado no lo
estimamos wow estamos comenzando la lectura faltan más versículos ciertamente él
llevó nuestras enfermedades Jesucristo estuvo dispuesto a llegar a llevar todas mis
maldades de arriba abajo llevó nuestras enfermedades sufrió nuestros dolores fue
azotado voy a parafrasear para no fue azotado wow fue herido abatido más el herido por
nuestras rebeliones fue molido por nuestro pecado el castigo de mi paz fue sobre él y por
sus llagas fuimos curados todos nos descarriamos como ovejas cada uno se apartó por
su camino más Jehová cargó en él el pecado de todos nosotros wow sufrió sufrió el hijo
de Dios eso no eso nada más es una porción de Isaías 53 solamente cogió un pedacito
yo le pregunto a ustedes a quien ustedes le desearían esa larga lista de calamidades a
que ser humano ustedes le desearían que sufriera todo eso a quien díganme ustedes
quisieran un ser que ustedes aman que tenga que pasar por todo eso a un hijo suyo eh a
nadie le desearíamos nada de esa índole pero al santo Dios en el plan eterno de Dios él
determinó que su hijo iba a pasar por todo eso la pregunta sería y por qué por qué algún
día y y y y tuve pensando si debería usar esta palabra que pudiera parecer irreverente
todo ese sufrimiento que el padre tuvo que soportar viendo a su hijo en esa condición
oigan bien su único amado hijo eterno que no había nadie que él amara más que a su
único hijo tenerlo que ver ahí en esa condición era porque la cosa era seria y eso es lo
que iba a decir que tómenlo con pinzas no quiero ser irreverente y algún día ese santo
Dios no no va a sacar eso en cara al mundo entero ese fue mi hijo que tuvo que sufrir
todo eso para que tú pudieras estar aquí conmigo hoy ese fue mi hijo que tuvo que sufrir
todo eso y ustedes lo han rechazado y lo han aborrecido y vivieron de espalda a él ese
era mi hijo leyendo eso me vino a la memoria una situación que pasó en Haití cuando yo
trabajaba
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y vivía en Haití había una comisión de canadienses una comisión de brasileños una
comisión de haitianos y una comisión de dominicanos pero lo lo más lo más potente eran
los brasileños porque ellos habían ganado el proyecto era un proyecto del banco mundial
y ahí todos se partían el pie ¿verdad?

cada uno un pedazo y tú saben que imagínense distinta gente junto hay como a veces
como que no se llevan ¿verdad que sí? el jefe mío el jefe del proyecto en Haití era el hijo
del dueño de la compañía donde yo trabajaba en Santo Domingo él era la representación
dominicana y su hijo él lo mandó a Haití a que los representara a él y a él había que darle
cuenta los brasileños los haitianos los canadienses y él estaba ahí metido en Haití con
todo mal pasando en Haití pero estaba metido en Haití un día resulta que se empezó a oír
un rumor el rumor que empezó a correr era que había una amenaza de muerte para ese
jefe mío que estaba en Haití se empezó a correr el rumor imagínese usted uno en Haití
en el medio de la civilización fuera de la civilización y empieza a correr el rumor en Haití
donde la vida no vale nada nada y digo nada porque a veces usted va al río y hay un
cadáver flotando y la gente lo mira y sigue por ahí en el río y nadie ni gina y ja la vida vale
nada en Haití oiga eso entonces el hijo de mi jefe que está en Haití ahí indefenso que su
vida corría riesgo amenaza de muerte wow a mí se me rompió el alma solamente de oír
eso y que ustedes creen que pasó ese es un reto fuerte ¿verdad que uno no quisiera que
le hagan eso a un hijo de uno ¿verdad que no?

en Haití y lamentablemente yo amo a los haitianos no es que toguen contra ellos pero era
seria la cosa y la respuesta del papá de ese jefe mío en Haití usted sabe que hizo
siempre me acuerdo de eso probablemente los brasileños estaban un poquito incómodos
por el jefe dominicano porque no no podían hacer quizá lo que querían y no podían quien
sabe qué porque él estaba ahí ¿verdad que sí?

[35:58] chequeando parece que querían salir de él todas estas son especulaciones pero eso es
lo que yo pienso y el y el papá de ese hombre wow que hombre con pantalones en Santo
Domingo dijo si a mi hijo le ponen un dedo le pasa algo no soy responsable de la cabeza
del jefe de los brasileños aquí no soy responsable wow si a mi hijo le pasa algo fulanito
de tal no soy responsable por él ¿saben qué?

jamás se volvió a oír un rumor jamás eso wow qué hombre qué hombre qué hombre qué
hombre que tenía pantalones wow y no eran creyentes pero miren se acabó el chisme
nadie volvió a hablar de eso entonces siguió siguió normal el asunto es que Dios tuvo que
entregar a su hijo a sufrir dice a este que ustedes mataron a este que matasteis Dios lo
ha resucitado de los muertos él le sigue argumentando Dios lo ha resucitado de los
muertos a que ustedes mataron resulta que ahora está vivo y Juan y yo Pedro está con
ellos porque la gente está mirando a Juan y a Pedro y nosotros dice Pedro él y yo Juan el
que está ahí y yo somos testigos oculares nosotros vimos a Jesucristo vivo después que
se murió entonces él está hablando a esa multitud a esos homicidas que estaban ahí así
y por fe en su nombre se ha dado completa sanidad a este hombre a este paralítico que
ve y conoce él está aplicando le está predicando el evangelio por medio de la obra que
Dios llevó a cabo en su hijo
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Jesucristo el señor Jesucristo el resultado de la fe en él por causa de esa fe es que este
hombre ahora camina ese que ustedes asesinaron Dios lo glorificó Dios lo exaltó está
vivo y por la fe en él es que ese hombre ahora camina cuando el evangelio comenzó a
establecerse en el mundo se veían muchos milagros muchas cosas milagros prodigios
señales fue un tiempo donde el evangelio tenía que asentarse en la tierra hablaban en
lengua había cantidad de cosas donde Dios manifestó su poder su gloria y vemos en la
escritura que a medida que la revelación avanzó y que la iglesia fue cimentándose fueron
cesando esos dones esas señales extraordinarias porque ya el evangelio se había
asentado recuérdense que en esta ocasión de este milagro es que Pedro aprovecha para
predicar así como aprovechó la ocasión de Pentecostés en 2 Corintios 12 por si acá
alguien quiere tomar nota 12-12 el apóstol se refiere dice con todas las señales de
apóstol han sido hechas entre vosotros con toda paciencia ese tipo de señales
milagrosas extraordinarias los apóstoles podían sanar tocaban sanaban el pasaje en
Marcos 16-17 que dice y estas señales seguirán y la traducción más precisa a los que
han creído a los que ya han creído en mi nombre y se harán fuera demonios hablarán
nuevas lenguas tomarán en manos serpientes y se vivieran cosas mortíferas no les hará
daño sobre los enfermos ponerán las manos y sanarán pero los apóstoles tenían esa
capacidad de hacer esa cosa y sabemos cuando

Pablo después del naufragio la serpiente lo muerde y los nativos dijeron oye este hombre
se salvó de una catástrofe y ahora se va a morir después que llega porque una serpiente
una víbora lo mordió que es venenosa y él no se murió o sea sabemos que habían cosas
maravillosas extraordinarias que sucedieron yo no les recomiendo a ninguno que meta la
mano en una cueva de una cobra para ver si funcionan por favor a eso se le llama en
general señales apostólicas ustedes no son ni Pablo ni Pedro ni están en la época de los
apóstoles así que tengan mucho cuidado con eso el otro punto que quería mencionar era
que Pedro como les mencioné le introduje les da unas buenas nuevas ustedes por
ignorancia por ignorancia lo hicieron y dice ustedes y vuestros gobernantes ustedes lo
hicieron por ignorancia y les dice así que

Hechos 3 19 así que arrepentíos y convertíos para que sean borrados vuestros pecados
para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio entonces la respuesta
de Pedro a a estos homicidas primero la compasión ustedes lo hicieron por ignorancia y
como dice la Biblia el amor no piensa mal el amor no piensa mal todo lo cree todo lo
espera todo lo soporta pero les manda ahora pero ahora hay que arrepentirse ustedes se
dieron cuenta de lo que hicieron ahora se le han abierto los ojos ahora den la vuelta y
arrepiéntanse 180 grados la otra vez 360 pero ese es el término arrepentido metanoía la
mente tiene que ser transformada cambiada ustedes tienen las manos ensangrentadas
vuélvanse y arrepiéntanse y vuélvanse hacia Dios arrepentidos y convertidos para que
sean borrados vuestros pecados para que vengan de la presencia del Señor tiempo de
refrigerio

[42:17] Juan 12 25 el que ama su vida la perderá pero el que aborrece su vida en este mundo
para vida eterna la hallará y en realidad aquí no dice ahora ustedes tienen que odiarse a
sí mismos no el que toma un poco su vida porque está dispuesto a dejarlo todo por Cristo
eso es un cambio de mente un cambio de corazón cuando ustedes vienen a Cristo yo
siempre he dicho el evangelio es gratis no se cobra la salvación es un regalo por todo eso
que el hijo de Dios hizo por nosotros ustedes creen que solamente un Dios como él podía
haber planeado un plan de esa magnitud dice Cristo si alguno quiere venir en pos de mí
nieguese a sí mismo nieguese a sí mismo coja su cruz y sígame y ese es el contexto en
Lucas 9 dice así porque todo el que quiera salvar su vida la perderá y todo aquel que
pierda su vida por causa de mí la hallará ustedes quizás no estuvieron ahí ni dijeron
maten a Cristo pero ¿quién tiene las manos limpias?
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¿quién de los que está aquí es inocente? díganme ¿quién de ustedes es inocente? ¿eh?
no creo que haya uno que esté dispuesto a tirar la primera piedra no creo así que vamos
entonces a ver algunas lecciones que podemos aprender en todo esto aquí vemos es
todo creyente Pedro y Juan llegan al templo la oración como ya le mencioné fueron a orar
en esta iglesia cada miércoles hay reunión de oración a las 6 y 30 las puertas están
abiertas para todos tú eres creyente tú eres un hijo de Dios muéstranos ahí están las
puertas cada miércoles abiertas a las 6 y media Juan y Pedro ¿ustedes creen que no
tenían cosas que hacer?

a las 3 de la tarde imagínense aquí es a las 6 y media de poco no sale el trabajo pero
ellos quizá tuvieron que hacer arreglo vamos a la oración que es a las 3 y ahí estaban y
ustedes creen que fueron bendecidos ustedes creen que esa fidelidad de Juan y Pedro
fue bendecida por Dios ¿creen ustedes?

vamos al templo a orar y miren todo lo que se desató una predica un sermón un sermón
llamando a todos esos hombres al arrepentimiento y vamos a ver que en los mensajes
próximos ¿cuál fue el resultado de esa predica?

porque hubo bendición y fruto grande fruto Pedro y Juan ok eso es lo primero otra cosa
que podemos otra aplicación Pedro y Juan no tenían como ayudar a ese hombre
monetariamente ellos no tenían dinero le dicen oro y plata la cartera vacía pero lo que
tenemos te damos oigan piensen ustedes a veces uno no tiene dinero ni oro ni plata pero
¿tiene usted algo que darle a un necesitado?

[45:39] situaciones como esta pudieran presentárselos cada día en nuestras vidas pero nosotros
podemos hacerle bien a un necesitado aunque no tengamos dinero podemos orar por
ellos podemos hacerle bien de cualquier manera que podamos un plato de comida está
enfermo está necesitado no tiene que comer yo te voy a sacar de la mía y te voy a llevar
lo que pueda pero podemos orar por ellos y también ayunar por un necesitado alguien
que nos venga con una necesidad hay cosas que tú tienes en tus manos que Dios te ha
dado que tú puedes usarla que no es dinero aprendamos de esto el apóstol Pedro otra de
las otra de las cosas que podemos aprender y muchas de estas cosas ya yo las he
mencionado el apóstol Pedro aprovechó tanto el evento de Pentecostés donde el
estruendo y la multitud y el hablar en lengua la gente se reunió ¿qué está pasando?

estaban atónitos estaban perplejos estaban asombrados y Pedro aprovecha y les predica
el evangelio lo mismo sucedió ahora un cojo de sanado saltando y brincando todos los
conocían y alabando a Dios ¿qué pasó aquí?

y Pedro le dice les predica el evangelio otro sermón entonces nosotros podemos
aprovechar circunstancias como esta en nuestra vida a veces nos dice ¿cuándo voy a
predicar? que no soy de mucho hablar Dios no va a poner cosas en nuestro camino y
vamos a aprovechar esa circunstancia para hablarle y predicarle el evangelio de Cristo
siempre hay cosas que podemos hacer ya sea en un velorio alguien se muere un familiar
y te dan un chance para hablar habla de Cristo habla de la muerte de la resurrección de
la esperanza otra aplicación que podemos ver debemos dar a conocer a los hombres la
condición y darles a conocer a los hombres la condición que se encuentran delante de
Dios en qué condición se encuentran los hombres en qué condición nos encontramos
nosotros ante Dios en el caso de los israelitas a los cuales Pedro se está dirigiendo dice
ustedes lo hicieron por ignorancia Pedro guardando su corazón lo hicieron por ignorancia
ciertamente era una ignorancia ustedes creen que porque lo hayan hecho con ignorancia
no había maldad contésteme ustedes creen que no había maldad fue por ignorancia pero
no creen que había maldad poquita poquita ¿eh?

había maldad porque está dispuesto a entregar a un inocente a un inocente estamos
hablando de un inocente ¿qué había hecho de malo el Señor Jesucristo para merecer
esa muerte?

¿qué había hecho Jesucristo como hombre en la tierra de malo? ese carpintero ¿a quién
le hizo mal?
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[48:43] ¿a quién? díganme ¿a quién? por el contrario no había no ha habido nadie en la tierra
jamás con toda la ternura con toda la compasión que se le quede por los tobillos como
hombre ¿por qué ese odio entonces tan terrible?

¿y qué ustedes creen que habrá pensado su madre cuando a un asesino lo dejan libre
para su amado inocente hijo justo amoroso que sea él que lo van a clavar ahora en una
cruz ¿qué ustedes piensan que estaba pasando por el corazón de esa madre?

díganme ¿por qué a mi hijo? ¿qué ha hecho este hombre? ¿qué ha hecho mi hijo? pero
no había nada que pudiera hacer la Biblia dice que nosotros por naturaleza éramos hijos
de ira todos hemos pecado y nos quedamos cortos de la gloria de Dios todos todos los
que están aquí han pecado todos y nos quedamos cortos no podemos llegar al cielo
como estamos es imposible imposible éramos enemigos de Dios pero para concluir hay
solución para nuestra condición tú pudieras haber tenido todo en esta vida quizás quizás
tú piensas bueno yo he tenido una buena familia ¿cuál es tu meta en esta vida?

tener una buena familia tener un buen carro tener una buena esposa un buen esposo una
casa bonita no quizás una nación una casa bonita en la montaña hijos obedientes
respetuosos wow y hasta una buena iglesia para ir los domingos y wow ¿esa es tu meta
en esta vida?

déjeme decirles que ayer yo fui a visitar a uno de nuestros clientes en la compañía y yo y
ellos me conocen por nombre y todo y ellos mandaron a decir que querían que los fueran
a ayudar y en la nota decía es una pareja que vive ahí piscina una montañita muy linda
ellas tráeme más plantas más flores ayúdame aquí añádeme tres cositas por acá o sea
póndame la matica que esté bonita tienen unas unas cabras que que parecen bueno no
parecen cabras es como una de este tamaño con un pelaje pero son tienen nombre no
son son sus pets son su mascota todo lo que usted quisiera tener la nota que decía
necesitamos que nos vengan a ayudar porque mi esposo tiene cáncer en etapa cuatro y
yo fui a esa casa hace como tres meses y no y nada de eso estaba sucediendo la nota
decía porque mi esposo tiene cáncer en etapa cuatro déjame decirle yo fui lo que querían
hacer era tal así que cuando yo llegué a la casa la esposa estaba en un lado yo siempre
hablo con la esposa el esposo yo he hablado un par de veces porque lo he visto él ha ido
a la compañía y yo lo he visto un par de veces resulta que yo iba a alguien en el garaje
haciendo algo en una mesa y yo como pensaba que la esposa me iba a venir a hablar y
de buena primera el señor que está en el garaje me dice charlie yo vengo ahora a estar
contigo yo no la estaba reconociendo era el esposo de ella porque no tenía pelo y yo no
la reconocí charlie yo vengo ahora que tengo a hablar contigo entonces esa es esa es la
meta suya en esta vida tener todo eso y no creo que sean muy mayores que yo no creo
no creo quizá de mi edad quizá dos años más que yo o menos y ella me dijo cuando yo
me iba yo no sé si voy a poder seguir con todo esto cuando entonces ¿para qué ustedes
están viviendo?

[53:19] ¿para qué? para tener posesión en esta tierra vamos a volver a la ilustración que le di al
principio imagínense que todos ustedes que están ahí sentados hoy me están mirando
que el cráter se abre ahora aquí abajo donde usted está sentado y nos vamos todos por
el túnel usted que está aquí sentado conmigo y estamos ¿cómo?

se acabó ya y vamos por el túnel y empezamos a ver los letreros y esta es la vida eterna
Juan 17 wow Juan 17 3 y esta es la vida eterna que te conozcan a ti el único Dios
verdadero y a Jesucristo a quien has enviado esta es la vida eterna que conozcan a
Jesucristo wow esta es la vida eterna que tengan una intimidad con el Hijo de Dios que
sean amigos de aquel que sufrió que hizo todo eso por ti mientras tuviste la oportunidad
que fueras amigo de Cristo pero tú vas en el camino y yo no sé que tú vas a responder yo
no sé que tú estarías pensando si tú no eres amigo de Cristo y ya vas camino a tu destino
final ya no hay más chance entonces el llamado de Pedro así que arrepentidos y
convertidos para que sean borrados vuestros pecados para que vengan de la presencia
del Señor tiempo de refrigerio vamos a orar
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Señor gracias te damos por esta oportunidad que nos has concedido de estar aquí en tu
casa glorifica tu nombre Señor continúa en medio nuestro que veamos la hermosura de
tu amado Hijo Jesucristo transforma y salva vidas mi Dios a los que están ciegos que
están endurecidos en sus corazones somos responsables ante ti porque de tal manera
amo Dios al mundo y el dio a su Hijo único a su unigénito y vimos lo que implicó es
entregar a su amado Hijo Jesucristo el sufrimiento que eso conllevó el dolor como el
corazón del Padre fue destrozado dice que para que todo aquel que en él cree no se
pierda y en ese todo estás tú la invitación es para todos tú eres responsable de
arrepentirte y venir a los pies de Cristo sigue en medio nuestro y damos gracias

Señor en Cristo Jesús Amén Amén


